

„Wir-Gefühl“ einer aktiven Gemeinschaft fördern

Und zu einem Dorf und einer Heimat gehören die Gemeinschaft, der Zusammenhalt, das Miteinander und das Füreinander. Der Mensch ist ein geselliges Wesen und feiert gerne Feste. Das war schon immer so.

Und diese Feste haben durchaus einen tieferen Sinn.

So wie die Feste früher in der Regel einen religiösen Auslöser hatten, so haben auch viele heute noch einen ideellen Kern und eine lange Tradition.

Auch in Walpertskirchen wird gerne gefeiert - und das soll auch so bleiben.

Wir setzen uns ein für gemeinsame Feste, wo der gesamte Ort zusammenarbeitet, wo alle oder zumindest viele Vereine eingebunden sind und wo die ganze Gemeinde zusammenkommt und sich vereinsübergreifend gerufen fühlt. Wo Kultur genauso seinen Platz hat wie Gemütlichkeit und Spaß.

Wir werden daher alte Projekte wieder aufgreifen und neue Ideen entwickeln.